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! ! ! !/01历史上首例兴奋剂事件出现。
"%!"年最后一天，中国篮协发布

处罚令，山西外援马库斯·威廉姆斯在
!"月 +日的兴奋剂检测中被查出吸食
大麻，篮协宣布对其禁赛 )个月，这也
意味着他已经无缘 /01 本赛季剩余
比赛。这是 /01联赛 !-个赛季以来
首次爆出兴奋剂事件，威廉姆斯本人

已放弃 0瓶检测和听证会。
!"月 "-日，山西男篮在同浙江广

厦队的比赛中，威廉姆斯没有上场。当
时，山西男篮给出的理由是他在训练
中腿部肌肉拉伤，俱乐部为了保护球
员，决定将其放入伤病名单。"+日，山
西队在官方微博上称，在训练中受伤
的威廉姆斯已经确诊为右腿韧带撕
裂，预计将缺阵 $&)周的时间。

但这条微博发布不久就被删除，
如今终于真相大白。据知情人士透露，
威廉姆斯之前确实有伤在身，山西队
选择让他休战，是因为已经收到药检
结果，所以希望通过“赛季报销”的方
式，保护球队和外援的名誉。

中国篮协的处罚通知出炉后，威

廉姆斯也在微博中表达了忏悔：“/01

球迷们，山西球迷、赞助商、教练和队
友，我向你们真诚地道歉。我让太多人
失望了，我无比悔恨。我理解大家的心
情，我想尽一切办法从这件事情中走
出来。” 本报记者 李元春
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威廉姆斯是近年来 !"#最抢眼的
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! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨晚，
申城棋牌“欢乐三打一”五星大师赛
年度总决赛在五星体育《弈棋耍大
牌》第 #%%期演播室落幕。周杰以积
'!分的绝对优势夺得年度总冠军，
荣膺上海市首位五星大师称号。获
年度总决赛二至四名的牌手依次是
孙锡安、蒋立平、陆飞飞。
在进入总决赛的四位四星大师

中，'% 岁的周杰是年龄最小的一
位。但这位具有 !%年牌龄的“年轻
选手”在总决赛中发挥稳定，他在 -

场比赛中以 $ 场冠军、' 场亚军、!
场第三名的优异成绩，稳稳地摘得
五星大师桂冠。勇夺总冠军的周杰
赛后较为“低调”，他在接受记者采访
时表示：“这次得冠，主要是自己运
气较好。开头得了 '场亚军后，第四
场觅得战机夺冠，是关键的转机。”

元月 $日晚上，"%!'年申城棋
牌“欢乐三打一”五星大师赛将在五
星体育《弈棋耍大牌》演播室正式开
打。新赛季的网络选拔赛目前正在
申城棋牌网（222.3456%"!.789）上
进行，牌迷可上网报名参加选拔。申
城棋牌“欢乐三打一”五星大师赛由
本报体育部与上海棋院、五星体育、
东方网文体中心联合主办。

! ! ! !上视五星体育频道今天 !"

时 #$分将转播 %&'辽宁与上海

比赛实况((#时将转播英超曼城

与斯托克城比赛实况( 明晨 )时

*+ 分将转播南安普敦与阿森纳

比赛实况)

央视五套今天 !"时 *$分将

转播%&'青岛与广东比赛实况)

! ! ! !本报讯（记者 许明）新年第一天，
上海申花赶在第一时间宣布了两桩引
援。除了此前盛传的前国安球员王长庆
自由加盟，原大连实德年轻球员倪玉崧
也转会申花，根据足协新规，现年 ""岁
的倪玉崧将不占内援转会名额。

王长庆现年 '!岁，去年合同到期
后，国安方面一直未与其续约，他也最

终转投恩师沈祥福所在的上海申花。
倪玉崧跟随申花冬训已有一段时

间，由于是大连实德球员，实德上赛季
末面临被收购，但收购后球员的具体
转会政策始终未出。随着近期大连阿
尔滨引进 )名原实德球员，足协新规
也因此曝光，据悉，各俱乐部除了正常
的 # 名内援和 ' 名 "! 岁以下球员转

会名额外，还将增加 $个实德球员的
转会名额，有国字号经历的实德球员
不占转会名额。换言之，!++!年出生的
倪玉崧，此次转会申花不占名额。

至此，本赛季申花已有徐亮、李建
滨、王长庆和倪玉崧四张“新面孔”，加
上已基本确定的阿根廷中后卫斯基亚
维，新赛季引援工作进展顺利。

! ! ! ! "%!"年的最后一顿晚餐，帕纳吉
奥突发奇想点了 "块蛋糕，可糟糕的
是，其中一块坚如石块、难以下咽……
如此一幕，就好比球队目前的处境。但蛋
糕可以再换，外援却没法重选，常规赛刚
刚过半，老帕坦言：“签下吉尔伯特是个
冒险，高风险最终没有换来高回报。”
晚饭时，帕纳吉奥端着咖啡和教练

组围坐一圈，却始终没有去吃东西，只
是在等众人吃完离开后才点了 "块蛋
糕。面对记者，老帕坦言，他也是这几天
才知道阿里纳斯想要离开的，“吉尔伯
特说他想回纽约治疗，俱乐部管理层同
意了，就是这么简单。”
看得出，对于阿里纳斯的离开，老帕

更多的是遗憾和失望，“我们之前对他充
满了期待，现在这样我还能说什么呢？”
回顾刚过半程的常规赛，外援问题

始终困扰着上海队，从赛季前最后一刻
放弃小米尔萨普，到阿里纳斯受伤后火

线征召雷恩·凯利，之后又换回阿里纳
斯……这一系列的变化都伴随着各种
不顺，“是的，这是一场赌博，事实证明
我们输了。”

对外界质疑球队为何浪费一个名
额，找来状态并不好的雷恩·凯利，老帕
解释，“那时候我们还是希望阿里纳斯
复出的，所以需要一个短期的合同工，
除了雷恩没有人愿意来救火。”
老帕承认，剩下的 !*场常规赛，球

队仅剩单外援的可能性相当高。当然，
他仍希望球队能继续前进，为此他将会
把更多机会留给中国球员，就好比这两
场比赛，都安排了全华班首发，“你也看
到了，这两场的开局打得不错。”老帕强
调，在锻炼中国球员这方面，他和姚明
的看法一致。
“与辽宁的比赛，我就会让 :;<（喷

气机，张宗宪英文名）上场。”
记者 许明 #本报辽宁本溪今日电$

! ! ! !本报讯（记者 钟喆）今晨元旦长跑，以前
一直陪着刘翔听枪声的孙海平教练当起了发
令员。“刘翔很可能今年 )月回上海。”孙海平
给元旦长跑市民发令，也给刘翔的新年计划打
响第一枪。
远隔千山万水，刘翔目前正在美国康复。

孙海平提到弟子的现状，眉宇舒展。刘翔的伤
口早已愈合，现在正在进行身体的局部肌肉力
量练习，帮助他有些萎缩的腿部肌肉尽快恢复
正常。“他现在的状态很好，身体恢复得很快。”
但孙海平也透露，按照惯例像刘翔这样的高水

平选手，在大型赛事前都要进行两三站“垫场赛”。但今年世锦赛和全运
会，刘翔刚刚恢复训练，所以参加这两项赛事的可能性不大。“我们希望
看到一个完全康复的刘翔出现在赛场上。”

'%岁，对于很多运动员都是一道坎，受伤的刘翔更是如此。向左
走，向右走，刘翔师徒选择坚持向前。“我快 )%岁了，还在田径教练岗位
上工作。刘翔只有 '%岁，他也不会轻言放弃。”

这一次在美国帮助刘翔恢复的，不是 "%%-年休斯敦医院医疗团
队，而是多年来为 =01和 =>?等职业大联盟服务的医师，他们的经验
更加丰富。孙海平透露，“刘翔再过五六个月就可以正常训练了。我们要
尽力配合医生保证他的治疗和恢复。”
过去的 "%!"年对孙海平师徒来说是不平凡的一年。挥别 "%!"年，

迎接 "%!'年。孙海平心中许下两个美好愿望：“希望刘翔尽快恢复，早
日归队；盼望年轻队员尽快成长，提高成绩。”
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阿里纳斯返美疗伤，主教练帕纳吉奥失望至极———
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! 威廉姆斯这下栽了 图 *+

! 老帕接下来只能选择单外援阵容

本报记者 张龙 摄
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